



21. März 2007

Schriftliche Anfrage

von Rolf Stucker (SVP)

In einer Medienmitteilung vom 14. März 2007 teilt der Stadtrat mit, dass im Schulhaus „am Wasser“ in Zürich-Höngg Platzmangel herrsche – bekanntlicherweise nichts Neues. Deshalb werde das Schulhaus mit einem Teilausbau des Obergeschosses und mit dem Ausbaus des Erdgeschosses drei zusätzliche Klassenzimmer und vier Gruppenräume gewinnen. Um diesen Platz zu schaffen, werde der Ausstellungsraum an einen andern Standort verlegt.

In Kenntnis der Antworten zur Interpellation 2005/262 vom 29. Juni 2005 bitte ich den Stadtrat um Beantwortung der folgenden Fragen:

1. In der Beantwortung der Frage 11 der oben genannten Interpellation wird darauf hingewiesen, dass der Wettbewerbsraum für Schulzimmer nicht geeignet sei. Wie sieht die neue räumliche Aufteilung der Schuleinheit nach dem geplanten Umbau pro Etage aus?
2. In der Medienmitteilung wird auch darauf hingewiesen, dass die Situation in Bezug auf Schulzimmer prekär sei. Weshalb ist der Abschluss der Umbauarbeiten nicht auf Beginn des Schuljahres 07/08 sondern erst im Herbst 2007 geplant?
3. In welcher Stufe herrscht akuter Raumbedarf? Warum wurde dies nicht früher erkannt?
4. Welche Auswirkungen werden die Umbauarbeiten auf den Schulbetrieb haben?
5. Wohin wird der Ausstellungsraum verlegt? Wann erfolgt diese Verlegung? Welche Kosten sind für diese Verlegung veranschlagt? Welchem Konto werden sie belastet?
6. Wer muss allfällig wegen dieser Verlegung „weichen“? Welche Kosten entstehen hierbei?
7. Gemäss Medienmitteilung sei für die Bauarbeiten ein Objektkredit von 1,985 Millionen bewilligt worden. Das sind 15000 Franken unterhalb des Kompetenzbereiches des Gemeinderates. Der Schreibende verlangt eine detaillierte Auflistung des bewilligten Objektkredites.
8. Seit dem 16. August 2004 sind die beiden Schulpavillons vom Typ Züri-Modular an der Hardturmstrasse, gegenüber dem Haupteingang zum Fussballstadion Hardturm, für den Schulunterricht in Betrieb. Ursprünglich waren diese beiden Pavillons im Schulkreis Glattal rückgebaut und an den neuen Standort verschoben worden. Ich bitte um gesamtstädtische Auflistung der aktuellen Standorte dieser Pavillons, pro Schulkreis und Schuleinheit. Auch die Anzahl Klassen pro Schulstufe und die Anzahl Kinder interessieren mich.